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（（（（１１１１））））開会開会開会開会（（（（司会司会司会司会）））） 

ただ今から、ＮＰＯ高知市民会議交通まちづくり部会の皆様方と知事との「対話と実行」座

談会を開催します。 

 

（（（（２２２２））））知事知事知事知事のあいさつのあいさつのあいさつのあいさつ 

本日は、この「対話と実行」座談会にご参加を賜り、心より御礼申し上げます。 

「対話と実行」座談会は、昨年度は県内全市町村で 36 回開催させていただきました。私

はしばらく東京で仕事をしていて、選挙期間が１カ月位しかなかったこともあり、高知の現

状について勉強したいという思いで開かせていただきました。それぞれの地域の苦しさ、大

変さを勉強させていただき、それを踏まえて産業振興計画、教育・福祉の政策などに反映を

させていただきました。 

今年度はよりテーマを絞った形で開催し、昨年秋には障害者団体の皆様方とお話をさせて

いただき、そこでの議論を参考に、今「日本一の健康長寿県づくり構想」を策定をしている

ところです。 

皆様方は公共交通とまちづくりの観点で専門的なご検討を進めておられると伺っていま

すので、本日はいろいろ教えていただけるのではないかと思っています。 

この座談会は高校生とも行っており、４校の皆さんとお話をさせていただきました。高知

市内の学生さんたちと話をして、やはり関心が高いと思うのはまちづくりで、高知市がどう

なっていくのかに大きな関心を持っていると伺いました。まちづくりへの関心が高いと思い

ました。もう一つ商売についても、高知県を「こうやって売り込んではどうか」とアドバイ

スもいただきました。 


